

# "La mejor Canción Venezolana"

## BASES PARA EL CONCURSO DE LA CANCIÓN VENEZOLANA

1º La revista ELITE y el Broadcasting Caracas abren un concurso entre todos los músicos venezolanos con el objeto de revivir el interés por la verdaderamente típica canción criolla.

2º Las canciones triunfadoras en este concurso serán premiadas por la revista ELITE en la siguiente forma:

Primer premio: B. 500 en efectivo

Segundo premio: B. 300 en efectivo

Tercer premio: B. 200 en efectivo

3º Los únicos requisitos que se necesitan para participar en este concurso son los siguientes:

a) Ser venezolano, aunque se esté residenciado fuera del país.

b) Que se trate de una canción típicamente venezolana. La letra es a libre elección del autor, pero sí debe haber sido escrita por un venezolano.

4º Las composiciones musicales deberán ser enviadas a ELITE o al Broadcasting Caracas contramarcadas con un lema, acompañando cada composición con la firma y dirección del compositor en un sobre cerrado, que estará contramarcado por fuera con el mismo lema usado en la composición.

5º Las composiciones que no vinieren debidamente armonizadas, es decir, ya arregladas para su ejecución al piano, no serán tomadas en consideración para el concurso.

6º El Jurado será el público venezolano, pues la votación será hecha en la siguiente forma: Tres veces semanales, durante una hora que se anunciará con la debida anticipación, se perifoneará un grupo de canciones por las estaciones YV 1 RC y YV 2 RC del Broadcasting Caracas, cantándose tres veces cada canción durante esa semana. El público votará semanalmente y las tres canciones que obtengan mayor número

de votos durante esa semana irán pasando a formar parte del grupo entre las que se escogerán los tres primeros premios. Esto se prolongará de acuerdo con el número de composiciones enviadas al concurso. Si el número de canciones escogidas durante esta primera eliminación pasare de treinta, se hará una segunda eliminación y en una semana final se someterán a votación definitiva las últimas quince canciones que hayan obtenido mayor número de votos, para entre ellas escoger las tres premiadas, siendo la votación en la misma forma ya indicada.

7º Las canciones premiadas serán sometidas a la RCA Manufacturing Company, Inc., de Camden, N. J., Estados Unidos, para su grabación en discos Víctor y a la Southern Music Publishing Company, Inc., de New York, para su edición en música impresa, debiendo los autores obtener el registro de propiedad intelectual correspondiente para los efectos del pago de derechos de autor.

8º La votación será hecha por el público en la forma que mejor le parezca y la revista ELITE publicará en todas sus ediciones, tan pronto comience la radiodifusión de las canciones enviadas, cupones para facilitar dicha votación. Se espera que la Prensa Nacional también publique cupones para así facilitar la votación.

9º El envío de las canciones para este concurso deberá ser hecho en tal forma que hayan llegado a la dirección de la revista ELITE o al Broadcasting Caracas antes de las doce de la noche del día 31 de diciembre del corriente año, en que se vencerá el plazo de admisión.

NOTA.—Entre los cupones de la revista ELITE que se reciban, será rifado un radio "RCA-VICTOR" con "Cerebro Mágico", tipo 143, último modelo, obsequio de "El Almacén Americano"